

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen nimmt Bezug auf den Beschluss zur Begrünung des Kirchplatzes, der im Rahmen der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr am 04.03.2021 gefasst worden ist, und erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand.

Die Verwaltung erläutert, dass sie sich in laufenden Abstimmungsgesprächen mit der Kirche befindet, da Kirchvorplatz und Treppenanlage innerhalb der Maßnahme zu berücksichtigen sind. Es kann davon ausgegangen werden, dass erste Ergebnisse nach der Sommerpause mitgeteilt werden können.